

Prix d'excellence en environnement des Cantons-de-l'Est : Ouverture de la période de mise en candidature de la 30^e édition!

Communiqué
Pour diffusion immédiate

Sherbrooke – Le 11 mars 2024. La Fondation estrienne en environnement lance aujourd'hui l'appel de candidatures pour son prochain Gala des Prix d'Excellence en environnement des Cantons-de-l'Est, qui célébrera cette année son 30^e anniversaire. Fidèle à sa tradition, l'événement mettra à l'honneur les projets environnementaux les plus originaux réalisés dans la région par les entreprises, les municipalités, les institutions, les groupes citoyens et les jeunes de tous les niveaux scolaires.

Tous les projets finalistes recevront un prix *Distinction* au Gala et verront leurs réalisations présentées devant quelque 300 participants. Parmi les récipiendaires des prix *Distinction*, les membres du jury sélectionneront cinq projets gagnants des *Grands Prix d'Excellence*, présentés par notre partenaire d'excellence, Hydro-Québec. La Fondation offre également des bourses aux projets gagnants issus de la jeunesse (école primaire et secondaire) et de la relève (cégep et université). 3500 \$ sont réservés pour ces bourses. L'Université de Sherbrooke offrira également un mentorat aux récipiendaires des bourses « Jeunesse » afin de créer des liens entre nos futurs professionnels de tout âge.

La Fondation, par son Gala, offre une visibilité régionale à ces projets qui se démarquent, qui ont un impact significatif sur l'environnement et idéalement, qui sont répliquables. « Nous sommes vraiment fiers de soutenir ces initiatives et de les mettre en valeur depuis maintenant 30 ans. Nous tenons à souligner cette grande étape » explique Patsy Inglis, Présidente de la Fondation estrienne en environnement. Elle poursuit en mentionnant qu'afin de « souligner cette édition marquante, le Conseil d'administration de la Fondation a pris la décision de mettre en lumière une thématique par année en lui réservant l'un des cinq Grands Prix. Pour cette première année, le thème du tourisme durable sera mis à l'honneur. » Un communiqué sera diffusé prochainement par la fondation à la suite à cette annonce.

Le Gala maintient sa popularité avec les années et l'environnement qui prend de plus en plus de place dans nos vies. Depuis sa première édition en 1993, la Fondation a sélectionné plus de 450 projets, remis 150 grands prix et 70 bourses étudiantes.

Les personnes intéressées à s'inscrire au concours peuvent visiter le site Web de la [Fondation estrienne en environnement](#) pour accéder aux détails et aux formulaires d'inscription. Les candidatures sont ouvertes jusqu'au lundi 10 juin 2024.

Revoyez les images du 29^e Gala grâce au [CAHIER SOUVENIR](#)

-30-

Informations :

Sabrina Barré, Chargée de projet CRE Estrie et responsable des candidatures

Partenaire de la Fondation estrienne en environnement

s.barre@environnementsetrie.ca
